
 　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２８日）

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　１番　            　誉　　田　　憲　　孝

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

一　男女共同参画社会について   

   

　１　知事部局における男性職員の育児休業の取得状況につい 総 務 部 長 人    事    課 

   　　いて尋ねたい。

   

　２　県は、男性職員の育児休業取得を促進するため、どのよ 〃 〃 

   　　うに取り組んでいるのか尋ねたい。

   

３　知事は、男女共同参画社会の実現に向け、どのように取 知　　　　　事 男 女 共 生 課 

り組んでいくのか尋ねたい。   

   

二　若者の県外流出について 企画調整部長 復興・総合計画

   課

  県は、人口減少対策において、若者に選ばれる魅力ある県

   づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

三　にぎわいの創出について 商工労働部長 商業まちづくり

   課

県は、まちなかのにぎわいづくりにどのように取り組んで   

いくのか尋ねたい。   

   

四　ＤＸ推進について 企画調整部長 デジタル変革課 

   

  　　県は、情報格差、いわゆるデジタルデバイドの対策にどの

   　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

五　道路行政について   

   

１　県は、県管理道路の効率的な維持管理にどのように取り 土 木 部 長 道 路 管 理 課 

   組んでいるのか尋ねたい。

   

２　県は、県北地域の道路整備にどのように取り組んでいく 〃  道 路 計 画 課 

のか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

３　県は、効率的な除雪に向け、他の道路管理者とどのよう 土 木 部 長 道 路 管 理 課 

   に連携しているのか尋ねたい。

   

六　都市計画行政について 〃  都 市 計 画 課 

   

  地域の実情に応じた都市計画区域の区域区分の見直しにつ

   いて、県の考えを尋ねたい。

   

七　再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課 

   

県は、山地におけるメガソーラー等の導入・管理に関する   

福島市からの要請にどのように対応するのか尋ねたい。   

   

八　県管理河川の水害対策について 土 木 部 長 河 川 整 備 課 

   

  県は、福島市内における県管理河川の河道掘削にどのよう

   に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

九　インフラツーリズムについて 〃  まちづくり推進

   課

  県は、インフラツーリズムの推進にどのように取り組んで

   いくのか尋ねたい。

   

十　農業の振興について   

   　

１　県は、県オリジナルいちご「ゆうやけベリー」の販売促 農林水産部長 農産物流通課 

   進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

２　県は、果物の盗難防止に向け、生産者をどのように支援 〃  園    芸    課 

   していくのか尋ねたい。

   

十一　薬物乱用防止対策について 保健福祉部長 薬    務    課

 

県は、若年層の薬物乱用防止対策にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十二　教育の充実について 教 育 長 教　　育　　庁 

 

１　公立小中学校における産休・育休代替教員を安定的に

 確保すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

 

２　公立小中学校における特別支援学級の新設を弾力的に

認めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。


